## Técnicos siguen cursos en la U.C.R.

Los técnicos de la UNA que siguen cursos de la UCR se han desempeñado muy bien, los profesores se sienten muy satisfechas de su trabajo y de la preparación que han recibido en la UNA. Lucía Chacón nos habla así sobre los cursos:

Considero que cuando se inicia una carrera para que ésta sea buena, o más específicamente que su nivel de aprovechamiento sea óptimo, es necesario que tanto el profesorado como el alumnado muestren interés. Es muy importante también que los estudiantes estén conscientes de cuál es el papel que juega la biblioteca en el proceso de comunicación de la sociedad y de su papel culturizante en un mundo que cambia constantemente.

Es así como la Carrera de Bibliotecología debe formar el personal auxiliar que necesitan las bibliotecas del país, debe contribuir al desarrollo social y cultural de la sociedad y debe modernizar día con día el sistema bibliotecario, lo que se logra básicamente por medio de la responsabilidad y el deseo de superación de los profesores, para que sus conocimientos sean transmitidos a los educandos.

El entrenamiento recibido durante mis estudios me han proporcionado grandes satisfacciones.

Tuve la oportunidad de ingresar a la Universidad de Costa Rica para continuar los estudios de Bibliotecología. Los conocimientos adquiridos han sido la base para asimilar mejor las materias que curso en la actualidad, lo que demuestra ampliamente la formación eficiente en la Universidad Nacional.

En estos momentos se comenta en la Carrera de Bibliotecología de la Universidad de Costa Rica del buen aprovechamiento que están rindiendo los estudiantes que provienen de la Universidad Nacional, lo que significa una gran aliciente para que la Carrera de Bibliotecología de la Universidad Nacional sea cada día mejor.